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（会長報告）
市川輝雄君

02月4日は春立ちかえるという「立春」。梅の蕾

もふくらんできてtt正に春は枝頭にあり’’と口に

出そうな陽気であります。

01日の日に初めて交通事故を体験しました。112

号線を山形に向けて走る車に同乗していたのです

が、月LL日、ンネルの入口を少し入った所で、工事

中一時停止の信号に気づいた前の車が急停車した

のです。あわてた私の車のドライバーは、車間距

離のなかった事もあり、急ブレーキが間に合わず

追突しました。突磋にハンドルを切ったようなの

ですが、右側に飛び出していれば、丁度対向して

きたダンプカーと正面衝突するところでした。

助手席でうたた寝していた私は激突した瞬間、両

足からのショックで背骨がガクンときました。ま

だ痛みが抜けないような不快な感じがします。前

方に注意していれば危険を察知して身を屈めたり

防衛本能が働くのですが、寝ていて無防備な状態

であっただけに精神的にも、肉体的にもショック

が倍加しました。

人生一寸先は闇です。皆様も交通事故には充分

お気をつけて下さいます様に。昔は男が一歩門を

出れば7人の敵が居ると云われました。今は7台

の車が待ち構えているということになります。

02月4日、30周年の各委員会合同会議が開かれま

した。プログラムがおおよそ具体化され、予算面

も更にきびしく圧縮されました。9時頃まで食事

もとらず審議を重ねて、大変ご苦労様でした。

02月6日、板垣広志会員の御父君の葬儀が総穏寺

に於いてしめやかに執り行われ、遺徳を偲ぶ人で

溢れました。クラブを代表し会長・幹事参列し、

ご冥福をお祈りして参りました。

○本日、定例理事会が開かれ、次の事項を審議決定

しました。

①　3月第2例会日に「東北電力」を職場訪問の

ため例会場変更の件。

㊤　国際花と緑の博覧会協力金の件。

④　2月14日第4回クラブ協議会開催の件。

（め　次年度役員選出の件。

㊥　253地区Ⅰ．A．C北ブロック交歓研修会の件。

㊥　地区分割アンケートに関する件。
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ロータリアン日記　〇月〇日

先日、山形で東京ディズニーランドの社員教育
担当常務の北村和久氏のお話しを聞くことが出来
た。従来の日本の、我々の社員教育とはその発想
からして、まるで違うことに気がついた。

東京ディズニーランドにはこの5年間で6千万
人以上の入場者があったそうです。その中でも一
番多く足を運び入場された方は、なんと210回と
いう数をかぞえるという。この原因はいったい何
であろうか？！本場のアメリカでさえ、年間300

万人というのに、この驚異的な数字はいったい何
から生れてきたものであろうか？！

これはまさしく、東京ディズニーランドの社員
0
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教育であり、単なる面白い、素晴らしい、美しい
というだけでなく、キャストとゲストが、一つ一
つの心の感謝と、一つ一つのコミュニケーショ〔

によって演出された、いわば、東京ディズニーフ
ンドそのものが舞台であり、常に初演を演じてい
るというキャストのマニュアル化された行動から

来るものであったという事実です。
そして、それらによって生れた感動が、キャス

トからゲストへと直接的につながっていったとい

うことに他ならないと思うとのことでした。
この感動教育こそ、これからの日本の教育に是

非必要なものだと、私も感動させられました。

阿　蘇　司　朗

⊂〉○⊂）0⊂〉OClOCIO⊂〉〇〇〇⊂〉○⊂）〇〇〇⊂）〇〇〇⊂〉0⊂〉○⊂〉0⊂〉○⊂〉○⊂）○⊂lO⊂〉0

00
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
∩
）
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
〇
〇
〇
〇
〇
〇
〇
〇
〇
〇
〇

〇



⑦　べにばな国体県民運動推進協議会参加の件。

（幹事報告）
書生恒吉君

○会報到着　東京R．C、鶴岡西R．C、鹿児島西R．C

O例会場所・時間変更のお知らせ

・立川R．C　たら汁例会の為

日　時　　2月16日（木）　午後6時点鐘

場　所　庄内ドライブイン

登録料　　4，000円

（＿ゲストスピーチ〕

世　　　界

皆様こんにちわ。私は、

鶴岡ロータリークラブは2

度目です。前回は10数年前

になりますが、中南米専門

に出たり入ったりの生活で

したが、今回は全世界をく

まなく歩き回っています。

アメリカ．ロサンゼルス

に家を構え、北米、カナダ、中米、南米、ペルー、

日本では東京中心に大阪、京都、岐阜、石川、熊本、

山形、神戸と分きざみに動いております。

神戸では国際児童文化交流協会の理事を務め、働

く青少年への講演。又、成田で空港職員に対してサ

ービス業についての講演をさせて頂きました。そし

て、日本政府が公的に動けない状況下にある場合、

私が裏方となって相手国と交渉、受け入れ体制をつ

くる仕事にも従事し、東南アジアの政府の要請で動

くことも多くあります。

ここに台湾のバナーがあります。台湾には外交関

係のない国が沢山あります。メキシコもそのひとつ

なのですが、私には強力なコネがあり、3年がかり

で、メキシコで行われる国際会議に34名の台湾の人

の入国を認めさせたことがありました。私のやる仕

事は’100％ェラーの許されないもので、神経が休ま

・余目R．C

日　時　　2月10日（金）12時15分点鏡

場　所　センチュリープラザ　和　　心

登録料　1，200円

2月17日（金）はLC、J．Cとの合同例会の為

日　時　　2月16日（木）　午後7時点鐘

場　所　センチュリープラザ　和　　心

登録料　　3，000円

OR．Ⅰ日本支局友の会　89－90年度ロータリー全国

会員名簿の注文依頼1部3，500円　事務局まで

と　　　私

インターナショナル　コーディネーター

ラテンアメリカ観光組織連盟極東支局長
ペルー政府観光省極東大洋州支局長

百　瀬　恵美子さん（三光町出身）

らない生活です。

防災都市研究所の顧門をしていて、メキシコ、ア

ルメニアなど災害があれば、3日後に日本政府の依

積でコーディネーターとして出掛けます。

私のこれまでの生活は、常に「紅一点」「最年少」

という言葉がつきまとっていました。NHKや共同

通信の記者が私の所に来て「こんな大任を果せます

か？」とインタビューします。私は、やってやれな

いことはないんだという信念で生活して来ました。

私が今の仕事をやるきっかけになったのは、パナマ

の将軍との交流でした。この将軍の元でスキューバ

ーダイビング大会があり、紅一点で私が参加しまし

た。その大会で勇敢な日本の女性であるということ

で、国賓待遇で6ケ月間滞在しました。そのとき、

パナマの国警隊長の紹介で中米、南米の大富豪に賓

客としてもてなされ、太くて強い人間的きずながで

きました。

私は慈善事業が大好きです。困っている人を見て

られない性格で、頼まれれば100％完壁にこなしま

す。そういう意味で、各国から名誉市民として表彰

されています。人からの感謝はお金では買えない大

事なものだと思っています。この気持ちを若い人に

広めたくて、講演のたびに話しをさせていただいて

います。



最近よく国際化ということが言われています。テ

ン・ミリオン計画というものを政府が計画している

そうです。多くの日本人が外国へ行ってお金を沢山

使うということだそうですが、日本人のマナーの悪

さをよく耳にします。特にアメリカで日本の学生の

ホームステイを断わろうという動きがあります。日

本人はわがままで、日本の家庭をそのままアメリカ

に持ち込む。お金はいらないから、どうぞお引き取

り下さいということが多いのです。経済的には豊か

になっても、精神面の貧困が今、大きな問題です。

私のモットーは個性的に生きることです。日本人

は人目を気にして、自分の考えが言えない。全く個

性的ではないのです。個性的で充実した一日を過ご

すことが人生を豊かにしてくれます。

私は、男性に絶対負けない自信があります。私は

完壁・完全主義者で、妥協はしません。今までもそ

うして生きてきて、これからもそうありたいと思っ

ています。

さて、私も鶴岡の出身者として、この町は可能性

を秘めた町だと思います。駅前が大変きれいになり

ました。しかし、建物をきれいにするばかりでなく、

もっと文化的な事柄を育てていったら、国際都市と

しての発展が期待できると思います。私もその一助

になればと思っています。

今日はありがとうございました。

〔青少年奉仕委員会）

青少年功労賞　羽黒工業高校生徒会へ

一人ぐらしの老人のために学内チャリティーバザ

ーを行ない、売上げを全額羽黒町に寄附した事に対

し表彰を行った。

〔謝　　　辞）

羽黒工業高等学校長　秋元順雄君

本校普通科の生徒の企画により、生徒会と全職員

がチャリティーバザーに取り組んだ。地元のご理解

を得、目的を達成することが出来た。高校生がお年

寄りのことなど社会的な問題に関心を示してくれる

ことは大変うれしいことである。私達は国際交流な

ど幅広い活動をしているが、身近かな問題に取り組

む生徒を育てることが、地域の活性化につながると

信じている。こうした活動を元にロータリー、イン

ターアクトクラブにも取り組みたいと考えています

ので、皆様方のご指導をよろしくお願い申し上げま

（二宮‾畠筆‾亘互〕

（出＿冬季貞亘⊃

〇年間皆出席

16年間皆出席　　吉野　　勲君

16〝　　〝　　　　佐藤友吉君

4　〝　　〝　　　　塚原初男君

1〝　　〝　　　　日　向一男君

01月100％出席　55名

阿蘇．藤川．布施．早坂．秋野（昭）．石井．

石川．石黒．板垣（俊）．板垣（広）．市川．飯野

風間．三井（賢）．三井（陸）．毛呂．迎田．松田

皆川．中江．中沢．佐藤（昇）．佐藤（忠）．

佐藤（噸）．佐藤（衛）．佐藤（友）．佐藤（元）．



新穂．荘司．関原．鈴木（茂）．佐々木．

鈴木（肇）．斎藤（昭）．高橋．丹下．杉澤．高田

笹原（信）．塚原．忠鉢．碓氷．若生．山口．

吉野．日向．来海．御橋．阿部（責）．富田（利）

阿部（信）．秋元．嶺岸．園部．村上

（親睦活動委員会〕

02月会員誕生

山本順一君．碓氷節雄君

斎藤　　昭君．清水二郎君

富　田直治君．早坂徳治君

内　山喜一君．笹原桂一君

02月奥様誕生

佐藤鷹子様．園部由美様

笹原松子様．荘司令子様

松山貞子様．田中ミキ子様

○マージャン大会のご案内

日　時　　2月18日（土）12：30集合

場　所　雀　　京

登録料　　3，000円　（懇親会費含む）

尚、ゲーム終了後午後6時より、表彰式をかね

まして湯殿山食堂にて懇親会を行いますので、引

き続きご参加下さい。

⊂三三三亘亘〕

アーレン・マッキーさんを介し、オーストラリア

のサリーナR．Cとバナー交換を致しました。

⊂云享＝コ互つ
阿蘇司朗君　　鱈汁例会のオークションでは急な

指名を受けましたが、無事務めを

終えましたので。又、三井病院で

二男の長男が誕生しましたので。

張　紹淵君　　お見舞いを皆様から沢山いただき

ましたので。又、（私ができない

分）お仕事を沢山していただいて

いますので。

碓氷節雄君　　遠路、羽黒工業高校の生徒さんに

来ていただきましたので。これか

らも社会奉仕にがんばって下さる

よう期待しています。

迎田　稔君　　先週の鱈汁例会のオークションで

は皆様のご協力により、163，000

円の浄財を得ましたので。

石川寿男君　　鱈汁例会に沢山の会員の参加をい

ただきましたので。又、新穂君に

ご苦労をおかけしましたので。

（ゲ　ス　ト＿）

百瀬恵美子様

（ラテンアメリカ観光組織連盟極東支局長）

斎藤　摩様　（羽黒工業高校　生徒会）

岡部留美様　（羽黒工業高校　2年普通科）

アーレン．マッキー様　（交換留学生）

⊂亘‾ジタ＿＿＿「三つ

な　　　　し

2月21日のプログラム予定

○ロータリー創立記念

会員スピーチ　中江　亮君

カット　石井敬三君


